

Ressort: Politik

Grüne: Ministerin Schröder vernachlässigt Jugendliche

Berlin, 30.01.2013, 15:11 Uhr

GDN - Der Sprecher für Jugendpolitik der Grünen im Bundestag, Ulrich Schneider, hat Bundesjugendministerin Kristina Schröder (CDU) mit Blick auf den am heutigen Mittwoch vorgestellten 14. Kinder- und Jugendbericht vorgeworfen, die jungen Menschen in Deutschland zu vernachlässigen. "Ministerin Schröder vernachlässigt Jugendliche in ihrer Politik. Die Bedürfnisse junger Menschen bekommen nicht die Aufmerksamkeit, die sie bräuchten", sagte Schneider am Mittwoch in Berlin.

Der 14. Kinder- und Jugendbericht stelle klar, "dass Jugendliche in erster Linie als Risikogruppe wahrgenommen werden, mit Gewalt-, Alkohol- und Schulproblemen", so der Grünen-Politiker. Die Situation von Jugendlichen müsse in den Vordergrund gerückt werden, forderte Schneider. "Statt durch G8 und Bologna den Zeitdruck auf Jugendliche und junge Erwachsene ständig zu erhöhen, bedarf es einer Entschleunigung. Jugendliche wollen nicht darauf reduziert werden, schnell verfügbares Humankapital zu sein."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-6760/gruene-ministerin-schroeder-vernachlaessigt-jugendliche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com